



TAMBAH ALOKASI 55 TON Tahun Ini Target Cadangan Beras Terpenuhi

YOGYA (KR) - Upaya Pemkot Yogya untuk men-cadangkan bahan pangan pokok berupa beras mampu direalisasikan tiap tahun. Pada tahun ini target yang sudah ditentukan oleh pemerintah yakni sebanyak 120 ton dipastikan bakal ter-penuhi.

Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Dinas Pertanian dan Pangan Kota Yogya Sukidi, menjelaskan pihaknya mengacu pada Peraturan Gubernur (Pergub) DIY Nomor 24 Tahun 2016 tentang Ca-dangan Pangan Pemerintah Daerah dan Peraturan Wali-kota (Perwal) Yogya Nomor 22 Tahun 2019 tentang Ca-dangan Beras Pemkot Yogya. "Dari amanah regulasi itu ditetapkan minimal 120 ton yang direalisasikan secara bertahap. Tahun ini target minimal itu sudah bisa dipe-nuhi," jelasnya, Selasa (9/1).

Hingga akhir tahun 2023 lalu, total cadangan beras yang sudah direalisasikan Pemkot Yogya mencapai 65,05 ton. Sedangkan pada tahun ini akan ada tamba-han cadangan beras sebanyak 55 ton. Dengan begitu maka total beras yang bakal berhas-il dicadangkan Pemkot

Yogya pada tahun ini menca-pai 120,05 ton.

Sukidi menjelaskan, pe-nambahan cadangan pangan beras Pemkot Yogya pada tahun 2024 meningkat sig-nifikan dibandingkan tahun lalu. Pada tahun 2023 lalu Pemkot Yogya mencadan-gkan beras sekitar 18 ton. Penambahan cadangan beras yang signifikan itu untuk me-menuhi target cadangan pa-ngan yang telah ditetapkan minimal sekitar 120 ton. "Bet-ul, agar segera sesuai dengan target minimal. Prinsipnya kalau cadangannya banyak di awal, lebih nyaman, lebih menentramkan dan lebih siap untuk membantu jika dibu-tuhkan," urainya.

Sebanyak 55 ton beras yang akan dicadangkan pada tahun ini seluruhnya ber-sumber dari APBD Kota Yogya 2024. Rencananya hal itu bakal direalisasikan pada

Mei mendatang. Jenis beras yang dicadangkan ialah kual-itas medium dengan patokan harga Rp 12.000 per kilo-gram. Beras-beras itu dipa-sok dari berbagai daerah se-perti Purworejo, Delanggu Klaten, Sragen dan Kulon-progo.

Pengadaan cadangan ber-as tersebut untuk men-dukung penyediaan bahan pokok pemerintah daerah dalam menghadapi keadaan darurat, bencana alam, rawan pangan dan gejolak harga.

Sedangkan dalam teknis pengelolaan, selama ini Pemkot Yogya bekerja sama dengan PT Tarumartani se-laku BUMD Pemda DIY dalam menyimpan dan men-gelola cadangan beras pe-merintah daerah. Sampai saat ini cadangan beras Pemkot Yogya tersebut belum digunakan. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 19 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005